

vilweg verwiesen (Art. 116 des Baugesetzes).
Zuoz, 3. Februar 2010

Gemeindeverwaltung Zuoz

Bauherrschaft: Hans Jörg und Laura
Aebli-Florin
Bauobjekt: Umbau und Erweiterung
Wirtschaftsgebäude
Ortslage: Curtinellas, Parzelle 2734

Die Baupläne liegen während 20 Tagen in der
Gemeindekanzlei öffentlich auf.

Öffentlich-rechtliche Einsprachen gegen dieses
Baugesuch sind innerhalb dieser Frist schriftlich
und begründet dem Gemeinderat einzureichen.
Privatrechtliche Einsprachen werden auf den Zi-
vilweg verwiesen (Art. 116 des Baugesetzes).

Zuoz, 3. Februar 2010

Gemeindeverwaltung Zuoz

Ihr **Ansprechspartner**
in Sachen **Werbung**

Cho d'Punt 57, 7503 Samedan
Tel. +41 (0)81 851 19 86, Fax +41 (0)81 851 19 98
samedan@so-publicitas.ch, www.so-publicitas.ch

SÜDOSCHWEIZ
PUBLICITAS AG



Vielleicht ein künftiger Olympia-Teilnehmer?



Claudio Camenisch weist seine Jungs ein.

Bald neue Piloten für die Gästebobfahrten in St. Moritz?

15 junge Engadinerinnen und Engadiner Teenager trainieren jeden Mittwoch auf dem Olympia-Bob-Run. Mit Bob oder dem Skeleton stürzen sie sich in die Tiefe und erreichen Höchstgeschwindigkeiten von über 100 Kilometern in der Stunde.

bs. Im Hinblick auf die Juniorenolympiade 2012 in Innsbruck haben die Verantwortlichen des Olympia-Bob-Run eine kleine, aber feine Gruppe von jungen Einheimischen zusammengestellt, die jeden Mittwochnachmittag trainieren. Am vergangenen Mittwoch haben Benjamin Josi, Ricardo Zweifel, Enrico Motti, Tim Holinger, Elias Luminati, Alexander Aebersold, Severino Döbeli und Federico Sette wiederum unter der Leitung von Claudio Camenisch ein volles Training absolviert. Mit Zeitmessung, Videübertragung und Speakeransagen. Wer weiss, vielleicht sind diese Jungs auch die zukünftigen Piloten der Gästebobfahrten. Auf dem traditionsreichen Olympia-Bob-Run St. Moritz/Celerina wird nämlich seit jeher die einzigartige Möglichkeit geboten, das Erlebnis Bobfahrt einmal selbst zu erleben. Sicher eingebettet zwischen Pilot und Bremser, fährt man mit bis zu 135 km/h Spitze und 4,5 G dem Ziel entgegen.

Tolle Trainingsmöglichkeiten dank der Juniorenstartbox

Noch fahren die jungen Bobfahrer, die teilweise nur knapp über den Monobob hinaussehen, noch nicht ganz so schnell. Aber über 100 km/h kriegen auch sie hin.

Eine Stunde vor den jungen Bobfahrern findet das Training der Skeleton-Fahrerinnen und -Fahrer mit Leiter Damian Gianola statt. Ladina Bibbia, Mevion Camenisch, Basil Sieber, Sascha Berger, Fabian Hunger und Elia Bibbia sind am Mittwoch das erste Mal in dieser Saison ab der neuen Juniorenstartbox Montis Bolt gestartet. Auch sie erreichen über 100 km/h Höchstgeschwindigkeit.

Gästefahrten können direkt online, www.olympia-bobrun.ch, sowie telefonisch unter 081 830 02 00 gebucht werden.



Ruhig bereitet Trainer Damian Gianola die jungen Skeleton-Fahrerinnen und -Fahrer auf die rasante Fahrt vor.
Bilder Barbara Schellenberg